

13

### Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GR<sup>in</sup> Potzinger

**Thema: Kreisverkehr Petrifelderstraße / Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse**

**Frage: Wann darf man mit der mittlerweile seit über fünf Jahren versprochenen Umsetzung des Kreisverkehrs Petrifelderstraße / Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse rechnen?**

Nach langen und intensiven Grundstücksverhandlungen konnten, bis auf ein Grundstück, Einigungen für alle zur Errichtung notwendigen Flächen für den Kreisverkehr Petrifelderstraße / Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse getroffen werden.

Die Unterlagen zum straßenrechtlichen Einreichprojekt wurden bereits an die zuständige Behörde der Stadt Graz übermittelt.

Im Zuge der Trassengenehmigung werden nun alle notwendigen Schritte zur Beschaffung des fehlenden Grundstückes durchgeführt.

Parallel dazu werden die Ausschreibungsunterlagen finalisiert und die Ausschreibung der Bauleistungen vorbereitet.

Sobald der Bescheid der Behörde vorliegt, wird mit dem Prozess der Umsetzung begonnen.